

La Fondation Clariane poursuit son engagement avec Agir pour le Cœur des Femmes

La Fondation Clariane dédie ses actions aux soignants et aux métiers du soin. Par ailleurs, au sein du groupe Clariane, 80 % des collaborateurs sont des femmes. C'est pourquoi la Fondation s'engage pour le bien-être des femmes soignantes, via notamment un partenariat historique avec Agir pour le cœur des femmes, fonds de dotation consacré à la sensibilisation et aux traitements liés aux maladies cardio-vasculaires, premières causes de mortalité des femmes. La Fondation Clariane Aimer Soigner s'engage ainsi pour les opérations Bus du cœur des Femmes et Journées du Cœur des Femmes afin de faciliter l'accès au dépistage, sur l'ensemble du territoire.

Sensibiliser les femmes aux maladies cardio-vasculaires

Chaque jour, 200 femmes décèdent d'une maladie cardio-vasculaire en France¹. L'anticipation étant clé pour prévenir et traiter ces maladies, Agir pour le Cœur des Femmes sensibilise sur l'importance du dépistage et des soins cardio-vasculaires à différentes étapes de la vie hormonale des femmes.

Les actions concrètes mises en place avec Agir pour le Cœur des Femmes sont dans la droite ligne du premier axe de travail de la Fondation Clariane : prendre soin des soignants. En effet, les professions d'aides-soignantes et d'infirmières notamment, sont très majoritairement féminines².

Ainsi, au-delà de son soutien financier, la Fondation Clariane active un mécénat de compétences, avec l'engagement de soignants et de professionnels des établissements du groupe Clariane situés proches des arrêts du Bus, qui participent comme volontaires à l'accueil et au dépistage des femmes. Les collaboratrices de Clariane sont également incitées à s'inscrire pour bénéficier d'un dépistage. La Fondation va désormais plus loin, avec un mécénat en nature, puisque des cliniques Inicea accueillent les opérations de dépistage.

Agir pour une prévention positive

En 2025, les actions de dépistage gratuites d'Agir pour le Cœur des Femmes se déploient de nouveau via deux opérations itinérantes dans toute la France ; le Bus du Cœur des Femmes en dix-sept étapes et la Journée du Cœur des Femmes qui s'installe dans six cliniques Inicea et dans l'un des sièges de Clariane :

- 14 avril : clinique Sur Moreau - Inicea à Saintes (17)
- 19 juin : siège de Clariane à Massy (91)
- 24 juin : clinique Canal de l'Ourcq - Inicea à Paris (75)
- 18 septembre : clinique Val de Saune - Inicea à Quint-Fonsegrives (31)
- 16 octobre : clinique Les Cyprès - Inicea à Avignon (84)
- 6 novembre : clinique du Perreux - Inicea au Perreux-sur-Marne (94)
- 28 novembre : clinique Les Granges - Inicea à Echirrolles (38)

¹ sante.gouv.fr

² [Démographie des infirmières et des aides-soignantes](#)

Selon Sophie Boissard, Directrice Générale du groupe Clariane et Présidente de la Fondation Clariane : « *Prendre soin des soignants, c'est aussi prendre soin de leur santé. En renforçant son engagement aux côtés d'Agir pour le Cœur des Femmes, la Fondation Clariane souhaite permettre à un plus grand nombre de femmes, en particulier celles qui exercent dans les métiers du soin, d'accéder à un dépistage essentiel pour prévenir les maladies cardio-vasculaires. Je me réjouis de l'enthousiasme et de la mobilisation des collaborateurs et collaboratrices des établissements Inicea, qui font vivre ce partenariat avec engagement sur tout le territoire.* »

Pr Claire Mounier et Thierry Drilhon, cofondateurs d'Agir pour le Cœur des Femmes : « *La Fondation Clariane soutient nos actions de prévention depuis les débuts du Bus du Cœur des Femmes en 2021. C'est pour nous un profond sentiment de satisfaction et de reconnaissance de voir ce partenariat se renouveler pour plusieurs années. Les synergies entre nos structures sont évidentes : au-delà d'un mécénat financier destiné à soutenir nos actions de terrain, nous nous retrouvons autour de la prévention et de l'implication dans une cause d'utilité publique, au service de la santé des femmes. Clariane mobilise des dizaines de collaborateurs bénévoles sur chaque étape du Bus du Cœur des Femmes et à l'occasion des Journées du Cœur des Femmes, au sein de ses établissements de santé. Clariane développe aussi des engagements importants pour prendre soin de la santé de ses collaborateurs, car la prévention n'est pas un coût mais un investissement sur le long terme. Ensemble, nous sauvons la vie de milliers de femmes chaque année.* »

À propos d'Agir pour le Cœur des Femmes

Le Pr Claire Mounier-Véhier, cardiologue au CHU de Lille et professeur de médecine vasculaire à l'Université de Lille et Thierry Drilhon, administrateur et dirigeant d'Entreprises, cofondateurs d'Agir pour le Cœur des Femmes / Women's Cardiovascular Healthcare Foundation, ont uni leurs expertises médicales, scientifiques, sociétales et économiques, en faisant des maladies cardiovasculaires chez les femmes, une priorité de santé face à cette urgence épidémiologique.

Contact presse

Alexandre Borreil
aborreil@aya-communication.fr / 06 76 32 27 69

À propos de La Fondation Clariane

La Fondation Clariane est au cœur de l'engagement sociétal du Groupe Clariane. Jusqu'en 2022, elle s'est consacrée au Bien-Vieillir et depuis 2023, elle dédie ses actions aux soignants et aux métiers du soin. La Gouvernance de la Fondation repose d'une part sur le Conseil d'Administration, d'autre part sur le Comité Scientifique qui a pour rôle de recevoir et sélectionner les projets portés par la Fondation.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet
Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melie.boissonnet@clariane.com